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ULTIM’ORA DAL M5S CAPENA 

AIUTATECI A FINANZIARE  
LA NOSTRA SEDE 

Riusciamo a garantire la 
presenza con il Punto 
d’Incontro in piazza della 
Libertà, pur non ricevendo 
nessuna forma di sovvenzione. 
Contribuite anche voi anche 
con una piccola offerta 
economica.  
 

… E RESTATE IN LINEA! 
 
Seguiteci sui vari canali, 
partecipate alle nostre riunioni 
ed iniziative, proponete le 
vostre idee sul Meetup o 
scrivendo alla segreteria... 
Stiamo organizzando vari 
eventi. Vi aspettiamo! 

...NON C'E' DUE SENZA TRE...  

O INVECE E' IL GIOCO DELLE TRE 
CARTE? 

1. Nella Vecchia FARMACIA, IA IA O !!! 

2. Sotto il Solleone aspettando il  
TORPEDONE... 

3.  Oplà !!! Ecco il NUOVO ASSESSORE !!!  

( e poi, come nel film, "Non ci resta che piangere" ...) 
 

Il 17 Aprile ci sarà il Referendum sulle Trivelle.  

Vai a votare, e vota SI ! ! ! 

SI, VOGLIO FERMARE LE TRIVELLE! 

Il 31 marzo il M5S Capena ha fatto un incontro 
dibattito "Friselle o Trivelle" con la cittadinanza 
sull’ampio tema oggetto di Referendum per 
consentire una scelta consapevole.  

ÎÎÎÎÎ 
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Ciao , Gianriberto  

Er bianco move e inizzia la partita, 
quanno che nasci fai la prima mossa. 

Così incomincia er gioco de la vita. 
Er nero osserva e passa a la riscossa. 

Quann'ha deciso ch'è l'urtimo atto, 
move sicuro e te da scacco matto. 

 
Abbate Luiggi 

* 

ÎÎÎÎÎ 
 

ULTIM’ORA DAL MONDO 

IO NON MOLLO, di Gianroberto Casaleggio 

ñLo sciacallo Iacoboni usa il pretesto delle mie condizioni di salute, note da tempo, per inven-
tare retroscena inesistenti e fuori dalla realt¨ sulla gestione del MoVimento 5 Stelle e schizza-
re veleno sui portavoce. Non ci sono capi e l'unico leader riconosciuto sono i cittadini che 
fanno parte della comunit¨ del M5S. Comprendo tuttavia che chi ¯ abituato a prendere ordini 
possa non capire questo semplice concetto. Siamo una comunit¨ che si autodetermina in 
Rete e gli strumenti a nostra disposizione evolvono ogni giorno. Io non mollo e continuer¸ a 
battermi insieme a milioni di italiani onesti fino al successo del MoVimento che ho contribuito 
a fondare. Chi sperava il contrario pu¸ mettersi l'anima in pace.” 

"Non si può battere la persona che non molla mai." Babe Ruth. 

UN ULTIMO SALUTO A GIANROBERTO - Grazie R.I.P. 

FERMIAMO LA COMBRICCOLA DEL QUARTIERINO ! #TRIVELLOPOLI - L'Italia , Paese 
in macerie non governato, ma assoggettato ad una guerra tra bande. In cima della piramide 
c'è un leader burattino che riceve ordini da multinazionali, banche e burocrati europei. Sotto 
ci sono un branco di ministri che hanno più conflitti di interessi che parenti. CANONE RAI 
FUORI DALLA BOLLETTA ENEL. Il M5S vuole eliminare l'inganno del Governo , perché 
il canone in bolletta non servirà a finanziare soltanto la Rai, ma il Fondo per la riduzione della 
pressione fiscale, e il Fondo per il pluralismo, ovverossia i giornali e le tv locali. COMUNE DI 
ROMA: Giachetti e Meloni Il debito è anche roba loro, facile fare i Romani con i soldi 
dei romani. SOLIDARIETA' AL SINDACO M5S DI LIVORNO per i danneggiamenti e le intimi-
dazioni ricevute che danno fastidio a chi ha loschi interessi: Nogarin, vai avanti e non fermar-
ti, siamo con te! MICROCREDITO 5 STELLE: per farvi sapere che ha portato alla creazione 
di mille imprese e di 2.500 nuovi posti di lavoro. #noallacasta. 



I nostri canali informativi: 
- www.cinquestellecapena.it 

- www.meetup.com/cinque-stelle-capena 

- www.facebook.com/movimentocinquestellecapena 

- www.youtube.com/user/cinquestellecapena 

Dillo al Lepricchio 

LA PULCE NELL'ORECCHIO ! 
Elenco tragico dei problemi già 
denunciati dal Lepricchio e ancora 
non risolti: 
-  trasporto pubblico : grave 

carenza di frequenza e lentezza 
del collegamento da Capena alla 
Stazione di Monterotondo ; 
pensiline sulla Provinciale lontane 
da dove ferma il pullman ... 

-  amici animali : no spazio verde ; 
no cestini per raccolta delle 
deiezioni ... 

-  immondizia : il problema dei 
rifiuti "speciali" (come i 
barattolini di vernice...) 

- prostitute apparse in area urbana 
Tiberina fronte centri 
commerciali  

-  cultura: finalmente il 23 aprile 
verrà aperto il museo di Lucus 
Feronie, ingresso gratuito. 

La nostra sede è aperta il giovedì dalle 18,30 alle 20,00  in Piazza della Libertà, snc. 
SPORTELLO ATTIVO PER IL CITTADINO: Siamo  a disposizione per raccogliere segnalazioni, 

commenti, suggerimenti e per far sentire nelle istituzioni la voce dei cittadini. 

                 L'OPINIONE  
LA SUPPOSTA... BUONA FEDE 

Chi siamo noi per giudicare da voci di fatti particolari ? Chi può 
sapere le recondite motivazioni che danno la SPINTA a certe 
scelte, anche se all'apparenza incomprensibili ed in contrasto 
con quanto professato fino a ieri? Troppo facile sarebbe parlare 
di opportunismo, di voltagabbana, di via col vento e chi più ne 
ha più ne metta... 
Ognuno risponde del proprio operato davanti alla giustizia 
terrena, davanti alla propria coscienza, e davanti ai propri 
elettori. 
Per adesso osserviamo: ci sembra giusto, dato che comunque 
di SPINTA si tratta, parlare solo di SUPPOSTA buona fede 

verso gli elettori. E ci fanno o ci sono ? E se ci sono, ci sono solo o ci saranno? Ai posteri 
l'ardua sentenza... 

Prof. De Lepris 

( PS : in aggiunta alla supposta, un buon amaro medicamentoso al carciofo fa miracoli... ) 

ÎÎÎÎÎ 

ÎÎÎÎÎ 

IL PUNTO DEL CONSIGLIERE  

L'ennesimo gioco a perdere. 

Dopo la Farmacia Comunale anche il servizio di Tra-
sporto Pubblico Locale (TPL) è stato abbandonato a se 
stesso: due Commissioni, su due, hanno generato solo 
inefficienze. 

Ormai IL MAESTRALE da diverso 
tempo aveva assunto una fisionomia 
pro-amministrazione, non dialogava, 
non condivideva e non costruiva con 
gli altri gruppi di opposizione: e, infat-
ti il  preannunciato “salto della qua-
glia" è finalmente avvenuto!!! 

Nel Consiglio del 30 marzo 2016, do-
ve è stato deciso sul TPL, si è assi-
stito all'ennesimo atto del gioco, al 
momento non meglio definito per Loro, ma sicuramente a perdere per i cittadi-

ni di Capena. 

Chi lascia la strada vecchia per la nuova sa quel che lascia 
non sa quel che trova.  

E’ ancora un proverbio valido? 

Non c’è dubbio che se si intraprende una nuova strada non si può sapere con 
certezza a che cosa si vada incontro. Ma la soluzione che questo detto intimi-
datorio sembra suggerire, non abbandonare mai le vecchie strade, impedireb-
be ogni progresso, anche perché in un caso come questo la strada non viene 
imboccata ma costruita ex novo con l’obiettivo di fornire ai cittadini un servizio 
il più soddisfacente possibile, addirittura senza ulteriori costi per il Comune. 

é continua a leggere on line é. 

CONTINUA LA RACCOLTA 

DELLE FIRME PER LA 

PROPOSTA DI REFERENDUM 

COMUNALE -  

FAI SENTIRE LA TUA VOCE !!! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La nostra sede è aperta il giovedì dalle 18,30 alle 20,00  in Piazza della Libertà, snc. 
SPORTELLO ATTIVO PER IL CITTADINO: Siamo  a disposizione per raccogliere segnalazioni, commenti, suggerimenti e per far sentire 
nelle istituzioni la voce dei cittadini. 

… continua dalla seconda pagina … 

I fatti. 

Il 31.12.2015 era in scadenza il contratto di servizio TPL (contratto Rep n. 1843 del 

27/04/2011 per gli anni 2011-2015) operato prima dalla Soc. Damibus Srl Autolinee in 

Concessione, poi, in virt½ della vendita del ramo d'azienda, dalla Turismo Fratarcangeli Cocco 

di Cocco Fratarcangeli Vincenzina & C. Sas (contratto Rep n. 37346 del 08/11/2013).  

Vi chiederete: "Ci avranno pensato, almeno sei mesi prima, a mettere in campo tutte le azioni 

per addivenire alla stipula del nuovo contratto?". 

Ebbene: NO. Questa penosa Amministrazione pensando, a marzo 2015, ad una (im)possibile 

unione tra comuni proprio per un TPL intercomunale, ha fatto scorrere inutilmente il tempo 

trovandosi poi, a dicembre 2015, da sola (chiss¨ perch®?) e quindi costretta a ricorrere alla 

prevista proroga di 3 mesi (fino al 31.03.2016) e giungere a deliberare solamente il 30 marzo 

2016. 

Ma in tre mesi, per¸ qualcosa si poteva fare? Io dico, ñcertamente SIò, ma allora perch® per 

chiedere lôautorizzazione al Comune di Fara Sabina (per la corsa al polo didattico di Passo 

Corese) cô¯ voluto un mese? Perch® le 5 lettere, dirette a ditte specifiche operanti nei territori 

limitrofi per richiedergli se erano interessate allôaffidamento del servizio sono partite solo il 

24.02.2016? E perch® ¯ stato richiesto solo un formale: ñSi, voglio partecipareò? 

Ma tanto, forse, questo non sarebbe stato un vero problema, visto come ¯ andata a finireé 

E gi¨, perch® dovete sapere che la disciplina del TPL, da anni abusata dai diversi governi 

regionali, ¯ disciplinata, di massima, da un Regolamento Europeo (Reg. CE 1370 del 2007) 

che invita gli Enti locali a dare in ñaffidamento direttoò il predetto servizio, quindi senza 

nessun criterio selettivo. 

Certamente con delle ñregoleò, ma non cos³ tanto stringenti come pu¸ essere una gara a livello 

europeo prevista dal nostro Codice degli Appalti. Sicuramente lo scopo di tale regolamento 

europeo ¯ quello di favorire lôimprenditoria locale, purtroppo siamo in Italia e, vuoi che la 

Regione non ha ancora definito regole certe sul TPL, vuoi che ci sono gli amici degli amici, in 

poche parole ñmagnamose tutto, tanto che ce frega di chi prende lôautobusò. 

Torniamo a noi.  

Di questa problematica l'Opposizione (forse non tutta, visto la perenne presenza di qualcuno 

nel Palazzo) ne ¯ venuta a conoscenza solo nella conferenza dei Capi Gruppo del 22.03.2016, 

organo delegato solo a definire i punti allôordine del giorno del Consiglio, dove ¯ stato detto 

che il tutto (ovvero la valutazione della ditta da scegliere in base alle lettere di intenti 

pervenute) sarebbe stato rimandato all'esame dell'apposita Commissione Consiliare LL.PP e 

Trasporti del successivo 23.03.2016 (componenti: Barbetti Elisa; Di Giovanni Gabriele; 

Venezia Cinzia, Ristich Alessandro). 

Come, gi¨ detto, alle ditte interessate veniva richiesto solo un SI (in quanto lôimporto, che 

viene pagato dalla Regione Lazio, ¯ gi¨ definito in base alla quantit¨ di km previsti per il 

nostro Paese), ma logicamente queste si sono sentite in dovere di autopromuoversi allegando 

allôistanza un ñChi Siamo, cosa facciamo e cosa di migliorativo possiamo proporviò. 

Secondo Voi la Commissione ha predisposto una tabella comparativa sulle offerte aggiuntive 

proposte a costo zero, che poteva essere usata per la valutazione, non solo politico-personale, 

con gli eventuali pro e contro? 

Anche in questo caso: NO. 

Non ¯ stato fatto niente di niente, forse perch® tutti d'accordo sul fatto che l'assegnazione del 

servizio era gi¨ concordata e non serviva perdere tempo. 

Come se ne sono usciti da questa Commissione? Con degli emendamenti al contratto, partoriti 

da Il Maestrale, quindi non condivisi con gli altri dellôopposizione, n® tanto meno allegati al 

IL PUNTO DEL CONSIGLIERE  
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La nostra sede è aperta il giovedì dalle 18,30 alle 20,00  in Piazza della Libertà, snc. 
SPORTELLO ATTIVO PER IL CITTADINO: Siamo  a disposizione per raccogliere segnalazioni, commenti, suggerimenti e per far sentire 
nelle istituzioni la voce dei cittadini. 

- segue - 

verbale della Commissione (e quindi non dando ulteriormente la possibilit¨ agli altri di 

prenderne successivamente visione e neanche distribuiti durante la seduta di Consiglio, dove 

sono stati solo letti dal proponente). Questo il verbaleé ditemi Voié. 

Per proseguire in Consiglio Comunale, dove, per apparare a tutte le critiche avanzate dalle 

vere Forze di Opposizione, sulla proposta di mantenere per il ñbeneò dei pendolari e per la 

ñcontinuit¨ del servizioò, la ditta Fratarcangeli, questa Amministrazione + 1 si ¯ dovuta 

inventare, per voce dellôex presidente del consiglio (che fino al quel momento, relegato nel 

suo nuovo angolo, si stava stufando di tutte quelle chiacchiere), anche la balla della perdita di 

lavoro degli attuali autisti.  

Ma la domanda a questo punto nasce spontanea: ñSe la Fratarcangeli non avesse manifestato 

la volont¨ di continuare? Con questa logica, che fine avrebbero fatto quei lavoratori? Non 

avreste messo in campo tutte quelle azioni per mantenerne lôoccupazione?ò. 

Forse a questa Amministrazione (e non solo) sfugge il significato di ñclausole di salvaguardia 

occupazionaleò, peraltro previsto per legge (art. 29 del D.Lgs. 276/2003). 

Alla fine, TUTTI loro sono contenti, problema risolto con il minimo sforzo. 

Ma gli utilizzatori del servizio di TPL cosa ne pensano? 

Date unôocchiata alle proposte presentate fateci sapere: 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

La nostra sede è aperta il giovedì dalle 18,30 alle 20,00  in Piazza della Libertà, snc. 
SPORTELLO ATTIVO PER IL CITTADINO: Siamo  a disposizione per raccogliere segnalazioni, commenti, suggerimenti e per far sentire 
nelle istituzioni la voce dei cittadini. 

- segue - 

LE PROPOSTE PERVENUTE PER LôEFFETTUAZIONE DEL 

SERVIZIO TPL DEL COMUNE DI CAPENA (RM) 

DITTA /  
Elementi richiesti 

SEATOUR S.p.a. 
AUTOSERVIZI 
TROIANI S.r.l. 

TURISMO  
FRATARCANGELI 
COCO S.a.s. 

ROSSI BUS S.p.a. 

Automezzi ú0 / ú1 3 

70 
Classe I 

(Veicoli costruiti con zone 
destinate ai passeggeri in 

piedi) 

3 immatricolati 2015 
(ped. Disabili) 

2 immatricolati 2005 
1 immatricolato 1986 
1 immatricolato 1990 

7 (2 ped disabili) 

Automezzi ú2 10 13 (7 ped disabili) 

Automezzi ú3 13 10 (4 ped disabili) 

Automezzi ú4 1 7 

Automezzi ú5 6 22 (3 ped disabili) 

Automezzi ú6 -/- 2 

Certificazioni 

Qualità: ISO 9001 
Rispetto / Tutela am-
bientale: ISO 14001 

 
OHSAS 18001 
SA 8000:2008 

Qualità: ISO 9001 
Rispetto / Tutela am-
bientale: ISO 14001 
Sicurezza: 18001 
OHSAS 18001 
SA 8000 

Qualità: ISO 9001 
Rispetto / Tutela am-
bientale: ISO 14001 
Sicurezza: 18001 
OHSAS 18001 
SA 8000:2008 

Qualità: ISO 9001 
Rispetto / Tutela ambien-

tale: ISO 14001 
Sicurezza: 18001 
OHSAS 18001 
SA 8000:2008 

Deposito entro i 25 
km da Capena 

SI SI SI SI 

Migliorie  
presentate 

-/- -/- 

3.000 Km / anno Gra-
tis 

(pervenuta oltre il ter-
mine di presentazione, 
chiss¨ perch®?) 

Corse rapide per: 
- Monterotondo 
- Osp. S. Andrea 
- Staz. Prima Porta 
Biglietto da 120 min. 
valido x rete Rossi Bus 
(Riano, Monterotondo, 
Sacrofano e Rignano 
Flaminio) 
Tariffarie: 
bigl. ord.: € 1 / 60 minuti 
abb. sett.: € 7 (rete Rossi 
Bus) 
abb. mens. € 19,50 (rete 
Rossi Bus) 
abb. ann. € 230 (rete 
Rossi Bus) 
Riduzioni: 
Studenti fino a 18 anni: 
bigl. ord.:€ 0,50 
abb. (9mesi) € 135 
Anziani (over 65) Disabili 
motori >75%; disoccupati 
bigl. ord.:€ 0,50 
abb. sett. € 3,50 
abb. ann.: € 115 


